

Créditos para modernización empresarial los más solicitados por empresarios del Magdalena

Santa Marta, 10 de diciembre de 2014 (Prensa Bancóldex). La modernización empresarial ha sido uno de los objetivos de Bancóldex en Magdalena, por lo que aumentó un 122 por ciento en el desembolso para este destino (22.604 millones de pesos) entre enero y noviembre de este año, con relación al 2013 (10.147 millones de pesos).

Estos recursos fueron el 69 por ciento del total desembolsado en el departamento (32.423 millones de pesos), cifra que también se incrementó un 91 por ciento, frente al 2013 (16.911 millones de pesos).

De acuerdo con el presidente del Banco, Luis Fernando Castro, uno de los valores agregados que tiene el Banco es apoyar financieramente a las empresas con potencial de crecimiento cuando hacen inversiones importantes para modernizarse, es decir, cuando desarrollan planes de inversión para adquirir tecnología, reconversión productiva, ampliación de capacidad instalada o mejora e innovación en el proceso productivo en procura del crecimiento, en condiciones de plazo y moneda acordes con este tipo de inversiones.

Además, destacó que la Industria fue el sector de mayor demanda de recursos del Banco (15.183 millones de pesos), lo que significó un incremento de seis veces más, con relación al año pasado (2.053 millones de pesos). Le sigue Comercio y Actividades de alojamiento y servicio de comida.

Otro punto importante en el desembolso de créditos en la región lo refleja el interés de los empresarios del departamento en créditos a mayor plazo, requeridos cuando se invierte en mejoramiento, ampliación o modernización de la capacidad productiva, para aumentar su competitividad. De ahí que se hayan otorgado recursos a mediano y largo plazo por 28.744 millones.

Santa Marta, Santa Ana y Fundación, son las ciudades y municipios con mayor utilización de las facilidades financieras ofrecidas por el Banco.

(Fin)